

Une soirée-débat sur le thème des migrants au Chaplin



■ Imran, Abdel Matine et Mohamed, migrants afghans, aux côtés de Marie-Pierre Peyrol et Florence Bouchut, bénévoles au sein du comité d'accueil et de Jarez Solidarité. Photo Sydney VILLEVIEILLE

Programmée jeudi, cette soirée « Migrants, le choix de l'accueil » a commencé par la projection du film franco-italo-suisse *Un paese di Calabria* (en français *Un pays de Calabre*). Ce documentaire raconte comment un village du sud de l'Italie, Riace, qui a subi un exode rural massif, revit petit à petit grâce à l'arrivée de migrants kurdes. La soirée s'est poursuivie par un débat entre les 51 spectateurs et trois migrants afghans accompagnés de membres du collectif d'accueil de Valfleury et d'adhérents de l'association Jarez solidarité. Les réfugiés ont ainsi pu parler de leur passé difficile, de leur voyage, de leur expérience au sein du centre d'accueil et de leur avenir encore incertain. Pour rappel, ils sont arrivés de Calais le 26 octobre dernier et ont été redirigés dans un centre d'accueil pour demandeurs d'asile en avril, à la fin de la période hivernale. Ils sont aujourd'hui en attente de régularisation et apprennent le français dans l'espoir de trouver un travail.

PRATIQUE Site internet : <http://accueilmigrantsvalfy.free.fr/index.html>